

## Kurzer Dienstweg

Selbstverständlich hat sich auch Schulministerin Yvonne Gebauer (FDP) während der Abendveranstaltung am 29. März 2019 anlässlich der Verabschiedung von Peter Silbernagel Zeit für die Jungen Philologen genommen.

Bei einem Gespräch mit unseren Vorstandsmitgliedern Georg-Christopher Hoffmann (Vorsitzender) und Max Schmieding (stellv. Vorsitzender) hatten die beiden Jungen Philologen die Möglichkeit über aktuelle Bildungspolitik mit der Ministerin zu sprechen und Perspektiven aus dem Schulalltag von Studierenden, Referendaren und jungen Studienräten des PhV-NW in das Gespräch mit einzubringen.